

# *Celebran Cuba e India 65 años de nexos con visión de futuro*

---



## Anniversary of India-Cuba Bilateral Relationship

Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 12 ene (RHC) Cuba y la India celebran hoy 65 años del inicio de sus relaciones diplomáticas con espíritus renovados para fortalecerlos y su cooperación internacional, favorecidos por la inclusión de

la isla caribeña en el grupo Brics.

Al entrar en el nuevo año 2025, hay muchas intenciones renovadas de continuar ampliando las relaciones políticas e impulsando los intercambios económicos, comerciales y de cooperación entre nuestros dos países, afirmó la embajada cubana en el país surasiático en un comunicado por la efeméride.

Las visitas de alto nivel son necesarias para mejorar el diálogo político y el marco jurídico bilateral, señaló la fuente diplomática.

De igual modo, puntualizó que se abren nuevas perspectivas para el desarrollo de la cooperación en biotecnología, energía, información y comunicaciones, turismo, agricultura y otros sectores.

La representación de Cuba en India subrayó los esfuerzos de ambos países a favor del Sur Global con aportes relevantes en el marco de Naciones Unidas, el Movimiento de Países No Alineados y el Grupo de los 77.

Señaló que la reciente incorporación de Cuba al Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) como Estado asociado, el 1 de enero de 2025, abre otro espacio para trabajar juntos en la construcción de un orden internacional más justo, sin hegemonismos donde la paz, la cooperación y la solidaridad prevalezcan sobre el militarismo, la guerra y la aplicación de medidas coercitivas unilaterales como instrumentos de dominación.

En nombre de su gobierno, la embajada cubana aprovechó la oportunidad para agradecer de manera profunda los gestos del gobierno indio al donar medicamentos e ingredientes farmacéuticos activos para su producción, en beneficio de la población de la isla caribeña.

También consideró sumamente importante la concesión de seis líneas de crédito para la economía cubana en los últimos años, incluida una para la adquisición de arroz de la canasta familiar estándar en 2023.

La embajada cubana ratificó, además, el profundo agradecimiento de su gobierno y pueblos al respaldo de India a la resolución que La Habana presenta cada año en la Asamblea General de las Naciones Unidas en demanda del fin del bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos.

Por otro lado, recordó que los orígenes de estos vínculos con la visita de Ernesto Che Guevara, en julio de 1959, a la India, que fue uno de los primeros países en reconocer a la naciente Revolución cubana. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373937-celebran-cuba-e-india-65-anos-de-nexos-con-vision-de-futuro>



# **Radio Habana Cuba**